

Karaté/Election du président de la Fegakama Paterne Dicka sur la ligne de départ

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LE président de la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Fegakama), Paterne Dicka, a annoncé hier qu'il se représente à la prochaine élection d'un nouveau responsable à la tête de cette instance. Prévue pour ce samedi 11 février, ce scrutin verra, outre Me Dicka, deux autres candidats prétendre à cette fonction fédérale. Il s'agit de Jean René Akoghe et Gilles Ongondja-Koumou. Tous deux sont

d'anciens membres du bureau fédéral actuel. La Fegakama a été secouée, ces derniers mois, par une vague de contestations et de défiance à l'égard du président sortant. Certaines initiatives ont ramené un début de calme au sein de cette fédération, et d'autres devraient permettre d'assainir l'atmosphère. « Les états généraux que je voudrais organiser après cette élection en font partie », a indiqué Me Dicka. « Ma candidature est surtout celle de l'expérience et de l'envie de continuer le travail déjà initié. Je



Photo : Moussadji

Me Paterne Dicka, président sortant de la Fegakama, lors d'une précédente sortie.

sais bien, malgré nos efforts, qu'il y a des aspects à améliorer dans cette discipline. Mais nous avons, néanmoins, fait de belles choses. Je fais partie de ces présidents fédéraux qui ont travaillé avec la fédération mondiale pour que le karaté devienne une discipline olympique. Les équipes gabonaises ont donc l'opportunité désormais de prendre part aux Jeux olympiques, et les prochains sont prévus pour 2020 à Tokyo. Je veux y conduire nos athlètes », a indiqué Paterne Dicka. Mais cette participation est conditionnée à la présence des sélections nationales à plusieurs compétitions régionales et internationales. Les points obtenus permettent aux équipes d'être qualifiées pour les Jeux. « Il y a donc un travail à faire et je voudrais m'y atteler. Mon expérience peut être un atout », a annoncé Me Dicka. Ce sont en tout six ligues et six associations vont élire, ce samedi 11 février à 9 heures, dans la salle de réunion du ministère des Sports, le prochain président de la fédération de karaté, pour un mandat de quatre ans.

Football/Coupe du Gabon inter-clubs

Coup d'envoi de la compétition demain

F-K-O.M

Libreville/Gabon

En ouverture de cette compétition, l'AS Makouké affronte les 11 Étoiles en match de barrage, avant les préliminaires zonales qui débutent samedi.

APRÈS la 31e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football qui s'est achevée dimanche, place désormais aux compétitions domestiques. En football, si la date de la reprise du National-Foot 1 est toujours attendue, la

Coupe du Gabon inter-clubs qui débute, elle, demain, du côté de Lambaréné. A 15 heures, au stade Jean Nkoumou, AS Makouké (Moyen-Ogooué) et les 11 Étoiles (Ogooué-Maritime) s'affrontent pour l'unique match de barrage de cette compétition, qui réunit les clubs amateurs et professionnels. Initialement prévu pour cet après-midi, ce match a dû être décalé. Il aura lieu demain. Et pour cause, selon la Fégafoot, l'équipe portgentillaise n'a pas pu rallier, hier, la ville du Dr Albert Schweitzer. Après



Photo : Prosper Sax NZE BEKALE

FFAL (maillots blancs) tentera d'accéder en 16e.

ce match couperet à un tour, débutera, le week-end, plus précisément samedi, les préliminaires

des zones qui seront marqués par quatre rencontres. Du côté de Franceville, l'USTM accueillera à 15 heures, au stade de Mbaya, l'équipe de Missimba (Ogooué-Lolo). Dans le même temps, au stade Dialogue de Tchibanga, Aigles de Lunga (Nyanga) sera aux prises avec l'Olympique de Mouila (Ngounié). Pendant ce temps, au stade d'Akoakam d'Oyem, AS Val (Woleu-Ntem) croquera le fer avec AS Real Ivindo pour une qualification en 16e de finale. Le point d'orgue sera la

journée du dimanche 12 février. Au stade de Nzeng-Ayong, FFAL (Estuaire) affrontera le vainqueur de la rencontre entre AS Makouké et les 11 Étoiles. Suivront alors, les 16e de finales les 18 et 19 février prochains, avec l'entrée en lice des équipes de D2, a indiqué Eric Douayome, chef de service compétition à la Fégafoot. Soulignons que l'édition 2016 de la Coupe du Gabon avait été remportée par le CF Mounana, qui avait battu Akanda FC (3-0).

Football Can

Les anecdotes de la Can 2017

Rassemblements par J.F.M

Libreville / Gabon

Des membres de la Fégafoot non accrédités

Durant la Can 2017, plusieurs membres de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) n'avaient pas reçu de badges d'accréditation. Du coup, pour assister aux matches dans les différents sites les ayant abrités, il n'y avait rien d'autre à faire que de mettre la main à la poche pour acheter des billets d'entrée.

Le président de la Linafp sans accréditation à Oyem

A en croire une source qui a requis l'anonymat, le président de la Ligue nationale de football professionnelle (Linafp), Brice Mbika Djambou, n'aurait pas lui non plus reçu d'accréditation. Conséquence : à chaque rencontre, il était tenu d'acheter son billet.

Les Pharaons "tournés dans la sauce"

La chanson de l'artiste ca-



Photo : J.F.Marola

Les supporters des Lions Indomptables du Cameroun

merounaise Reniss, "Je tourne la sauce", a inspiré plusieurs Camerounais, dimanche dernier, lors de la finale ayant opposé leur équipe nationale, Les Lions indomptables aux Pharaons d'Égypte. Nombre d'entre eux n'ont pas hésité à porter de lourdes marmites sur la tête pour démontrer que les Pharaons seront tournés dans la sauce.

Le véhicule des présidents des ligues bloqué

Faute de kit d'accréditation sur leur véhicule, les



Photo : J.F.Marola

Les présidents des ligues

badges d'accès au stade n'étant pas en nombre suffisant, les quatre présidents des ligues provinciales, invités par la Fégafoot ont



Photo : J.F.Marola

Les supporters d'un jour de l'Égypte

été, chaque fois, obligés de battre le bitume sur plusieurs kilomètres, pour rejoindre le stade de l'Amitié. Comme quoi, les petits pri-

vilèges n'étaient plus de mise.

Des vendeurs de billets véreux démasqués

Les organisateurs de la Can Gabon 2017 ont cru bon de donner à certains agents de l'administration publique des billets, afin d'assister aux matches. A leur insu, certains en ont saisi l'opportunité pour s'en faire plein les poches, en vendant ces billets sous la manche, à des prix battant toute concurrence.

Les journalistes camerou-

nais en grand nombre

Preuve que l'événement lui tenait à cœur, durant tout le tournoi, au vu de son arsenal, la presse camerounaise n'a pas lésiné sur les moyens, avec des véhicules frappés aux couleurs des organes de presse bien visibles. Selon David Kengue, président de l'Association des journalistes camerounais, ce nombre s'est accru lorsque les Lions Indomptables sont parvenus en finale.

Des Nigériens supporters de Pharaons

A l'ancienne gare routière de Libreville, très tôt dans la matinée de dimanche, des ressortissants nigériens habillés aux couleurs des Pharaons d'Égypte, se sont fait remarquer, non sans heurter les supporters des Lions indomptables. Quelques mots déplacés ont même été entendus. A l'issue du match de la finale, les supporters d'un jour des Égyptiens se sont moins répandus en bravade.